

# 7 DÉFIS ÉDUCATIFS POUR L'AMÉRIQUE CENTRALE ET LES CARAÏBES

Selon l'UNICEF, plus de 160 millions d'enfants et d'adolescents en Amérique Latine et dans les Caraïbes **-pratiquement 100 % de notre population étudiante-** ont vu leur éducation affectée par la pandémie de Covid-19. Dans ce contexte, quels sont les défis urgents auxquels l'éducation est confrontée sur notre continent?



## 1. ADAPTER LES SYSTÈMES ÉDUCATIFS À LA NOUVELLE NORMALITÉ

Par la conception des plans éducatif de nivellement de l'apprentissage et adapter l'infrastructure scolaire pour permettre la distanciation sociale.

## 3. AMÉLIORER LES RÉSULTATS D'APPRENTISSAGE

Viser une éducation qui va au-delà des résultats des tests standardisés et qui inclut des aspects du développement vital des élèves.

## 2. AMÉLIORER L'ACCÈS, LA COUVERTURE ET LA PERMANENCE DANS LE SYSTÈME SCOLAIRE

Améliorer la qualité de l'offre publique en donnant la priorité à la croissance au niveau initial et à la rétention des élèves au niveau secondaire.

## 4. INNOVER DANS LE CIBLAGE DES DÉPENSES D'ÉDUCATION

Injecter davantage de ressources pour les étudiants les plus démunis, en particulier dans les écoles en milieu rural.



## 5. RENFORCER LE DÉVELOPPEMENT PROFESSIONNEL DES ENSEIGNANTS

Dans les cours de formation initiale et continue, visant à améliorer les conditions de travail des enseignants.

## 6. RÉDUIRE LES DISPARITÉS ENTRE LES SEXES ET ABORDER LA QUESTION DE LA DIVERSITÉ SEXUELLE

Pour que les filles, les garçons et les adolescents, sans distinction de sexe, aient les mêmes opportunités.

## 7. RENFORCER UN SYSTÈME D'ÉDUCATION PUBLIQUE QUI FAVORISE LA COHÉSION SOCIALE

Générer des options pour une éducation publique de qualité sans discrimination dans l'accès, en avançant vers une éducation inclusive et interculturelle qui permet aux écoles de jouer le rôle de rencontre qui les caractérise.

